
令和４年度 第１回中野市都市計画審議会議事録 
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欠席委員 
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コンサル 

 

 

 

１開 会 

小林課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年８月 17日（水）午後２時～午後３時５分 

 

中野市役所４階 会議室 42・43 

 

佐野啓明委員、中村明文委員、髙松剛委員、直江崇委員、 

阿部仁士委員、清野友之委員、小橋信子委員、蟻川幸治委員、 

丸山裕之委員、間峠未希委員、竹内徳良委員 

 

柳沢吉保委員、関克浩委員、相子靖子委員、東英司委員 

 

建設水道部長 土屋龍昭、 

都市計画課長 小林雄一、 

都市計画課長補佐兼監理計画係長 土屋徳彰、 

都市計画課監理計画係副主幹 割田祐司  

 

㈱地域総合計画 都市計画事業部 

 課長 青木太郎 

技師 西澤貴文 

 

定刻になりましたので、只今から中野市都市計画審議会を開催いた

します。 

本日の審議会の進行を務めさせていただきます都市計画課長の小

林でございます。よろしくお願いいたします。 

本日の審議会につきましては、ご委嘱申し上げました皆様による初

回の会議でございますので、会長選出まで、進行を務めさせていた

だきます。 

なお、本来であれば、市長よりお一人ずつ委嘱状をお渡しするとこ

ろでございますが、別の公務で不在であり、また新型コロナ感染症

対策のため、あらかじめ机の上に委嘱状を配布させていただいてお

りますのでご了承ください。 

本審議会の成立要件についてでありますが、中野市都市計画審議会

条例第５条第２項の規定によりまして、委員の皆様の半数をもっ

て、会議が成立することとなっております。 

本日は、委員 15名中 11名の出席をいただいており、委員の半数以

上の出席の要件を満たしておりますので、本審議会は成立している

ことをご報告いたします。 



 

 

 

 

２あいさつ 

土屋部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３議案第１号 

会長選出 

小林課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なお、柳沢委員、関委員、相子委員から欠席する旨の連絡がござい

ましたのでご了承をお願いいたします。 

では、はじめに、建設水道部長の土屋からごあいさつ申し上げます。 

 

皆様ご苦労様です。建設水道部長の土屋と申します。 

本日は、市長が別の公務のため、私の方から第１回都市計画審議会

開催にあたりまして、ご挨拶を申し上げます。 

本日は、お忙しい中ご足労いただきまして誠にありがとうございま

す。皆様には日頃から中野市の行政にご理解とご協力をいただきま

して、この場をお借りしまして改めて感謝申し上げます。 

また、この度は審議会の委員をお引き受けいただきまして、誠にあ

りがとうございます。 

本日は、会長の選任を議事とさせていただき、併せて現在、計画の

策定を進めております中野市まちづくり基本計画の進捗状況等に

ついて、ご説明させていただきます。 

委員の皆様には忌憚のない意見を頂戴し、中野市の都市計画事業の

着実な推進が図られますようお願いしまして、簡単ではございます

が、開会の挨拶とさせていただきます。本日は、よろしくお願いい

たします。 

 

では、次第に従いまして進めさせていただきます。 

まず、会長の選出でございますが、中野市都市計画審議会条例の規

定では、会長は学識経験者から任命された委員のうちから委員が選

挙するという規定であります。 

なお、現委員で学識経験者は、中野市農業委員会長の佐野啓明委員

と長野工業高等専門学校教授の柳沢吉保委員でございます。 

選出方法については、本来ですと選挙という規定でありますが、事

務局案に一任いただき、ご承認いただく形でお願いしたいと存じま

すが、いかがでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

ありがとうございます。 

では、事務局案といたしまして、中野市農業委員会長の佐野啓明委

員に都市計画審議会長をお願いしたいと思います。 

賛成の方は、拍手をお願いいたします。 

 

（拍手） 



 

 

 

 

 

 

 

佐野会長 

 

 

 

会長代理指名 

佐野会長 

 

小林課長 

 

 

 

佐野会長 

 

 

 

 

 

阿部会長代理 

 

 

 

佐野会長 

 

 

３議案第１号 

その他 

事務局 

（コンサル） 

 

 

 

ご賛成いただきましたので、佐野啓明委員に審議会の会長をお願い

いたします。 

では、佐野委員におかれましては、会長席へご移動をお願いいたし

ます。 

佐野会長にごあいさつをいただき、これ以降の進行もお願いいたし

ます。 

 

ただ今、中野市都市計画審議会会長に選出された佐野でございま

す。委員の皆様のご協力により本審議会を運営して参りたいと考え

ておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

それでは、議事を進めて参ります。 

「会長代理の指名について」事務局より説明をお願いします。 

 

中野市都市計画審議会条例第４条第３項の規定により、会長が指名

した委員があたることになっていますので、佐野会長からご指名を

お願いいたします。 

 

それでは、会長代理について、私から指名させていただきます。 

会長代理に中野市区長会 理事の阿部委員にご就任をお願いした

いと思います。 

では、会長代理席へご移動いただき、一言ご挨拶をお願いいたしま

す。 

 

ただ今、中野市都市計画審議会会長代理に指名されました阿部でご

ざいます。委員の皆様のご協力により務めて参りたいと考えており

ますので、よろしくお願いいたします。 

 

以上で、本日の議案は終了となります。 

次に、「その他」といたしまして事務局から説明をお願いします。 

 

【都市施設ごみ処理場（不燃物処理センター）の廃止について説明】 

 

令和３年度・令和４年度の２か年間で中野市まちづくり基本計画と

して、「中野市都市計画マスタープランの見直し」と「中野市立地

適正化計画」の策定を行っておりますが、本計画の受託業者であり

ます㈱地域総合計画の皆さんに会議に参加いただき現在までの進

捗状況等についてご説明させていただきます。 



 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐野会長 

 

 

中村委員 

 

 

 

 

 

 

佐野会長 

 

 

 

 

 

 

 

地域総合計画の皆さんお入りください。 

 

【中野市まちづくり基本計画について説明】 

 

今後のスケジュールといたしましては、住民意向を反映させるとい

うことで、2 回、住民説明会を予定しておりまして、今月の上旬に

1回目の住民説明会を開催したところでございます。 

説明にもありましたとおり、庁内検討委員会、外部検討委員会で内

容の検討を進めていきまして、10 月末から 11 月をめどに素案の策

定を予定しております。 

11月に第 2回目の住民説明会を予定しておりまして、その意見を反

映させた素案の内容を、12月に都市計画審議会の委員の皆様にお示

しさせていただき、意見を頂戴する予定としております。 

その後につきましては、議会、全協に説明するとともに、パブリッ

クコメント等を実施しまして、最終的には 2月に最終案を都市計画

審議会で決定していただく予定としておりますので、よろしくお願

いいたします。 

事務局からは以上でございます。  

 

長い時間、丁寧に説明いただきましたが、何かご質問等はございま

すか。 

 

このまちづくり基本計画はいいと思うが、財政シミュレーションが

若干薄いと思う。人口減少すると、市県民税も減少し、交付税の算

定基準からすれば、人口当たりの交付税は決まってくる。 

基本計画についての財源裏付けみたいな、出すか出さないか別とし

て、シミュレーションしてもらうと、いろいろ議論するのにいいか

なと思うんですけど、以上です。 

 

ありがとうございます。 

ご要望、ご意見としてということでよろしいですかね。 

他によろしいですか。 

第 2回目説明会を予定されておりますし、12月に資料を渡されると

の事で、よろしくお願いいたします。 

無いようであれば、予定しました会議事項はすべて終了いたしまし

た。以上をもちまして、中野市都市計画審議会を閉会いたします。 

 

 


